

# Predicar con el ejemplo

Señor Director:

Como quedé intrigado y preocupado con la foto que muestra al ministro Marcel comprando flores a un ambulante informal, para ayudarlo en sus compras le comento que busqué florerías ubicadas en el comercio del centro de Santiago y encontré al menos diez en el sector donde él estaba, algunas de ellas muy cerca del Ministerio de Hacienda. No me cabe duda de que habrían estado felices de venderle, darle la boleta, mantener su negocio y el empleo de sus colaboradores y ayudar a Chile.

Sinceramente, espero que haya sido un error.

**RICARDO MEWES SCHNAIDT**

Presidente de la Cámara Nacional de Comercio,  
Servicios y Turismo de Chile (CNC)